

"DDS ke Rumah Warga Masyarakat: Polsek Cugenang Perkuat Keterlibatan Langsung dengan Penduduk"

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Nov 12, 2023 - 00:01



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam upaya memperkuat keterlibatan langsung dengan masyarakat, Personel Polsek Cugenang, Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan DDS (Door to Door Service) ke rumah-rumah warga pada Minggu, 12 November 2023. Kegiatan ini menjadi bukti komitmen kepolisian dalam mendekatkan diri dengan penduduk serta memberikan pelayanan secara personal kepada setiap rumah tangga di wilayah hukumnya.

Dalam DDS tersebut, personel kepolisian berkeliling dan mendatangi rumah-rumah warga satu per satu. Mereka berinteraksi langsung dengan penduduk, mendengarkan aspirasi, memberikan himbauan terkait keamanan, serta memberikan informasi-informasi penting terkini. Hal ini menciptakan kesempatan bagi warga untuk berkomunikasi langsung dengan kepolisian dan menyampaikan permasalahan atau kekhawatiran yang mereka miliki.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui pernyataan yang disampaikan oleh Kapolsek Cugenang Acp Tedi Setiadi, menyatakan bahwa kegiatan DDS merupakan salah satu bentuk nyata pelayanan kepolisian kepada masyarakat. "Dengan mendatangi rumah-rumah warga, kami ingin lebih dekat dengan masyarakat, memahami kondisi di tingkat individu, dan memberikan solusi secara langsung untuk meningkatkan kualitas kehidupan bersama," ujar beliau.

Selama kegiatan DDS, tidak hanya dilakukan pembicaraan terkait kamtibmas, tetapi juga dialog tentang program-program pelayanan publik dan layanan kepolisian lainnya. Personel kepolisian memberikan informasi terkait cara pencegahan tindak kriminal, keamanan lingkungan, serta memberikan sosialisasi terkait program-program positif yang dapat diikuti oleh masyarakat.

Dalam pernyataan akhir, Kapolsek Cugenang menyampaikan apresiasi kepada seluruh personel yang terlibat dalam kegiatan DDS ini. Beliau juga menegaskan komitmen Polsek Cugenang untuk terus melaksanakan kegiatan-kegiatan yang mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan pelayanan prima secara langsung kepada penduduk di setiap pelosok wilayah hukumnya.